
Han traído de la mano una gestión más ágil y democrática 
de las corporaciones 

LOS PACTOS 
DE IZQUIERDA FUNCIONAN 

Si hubiera que calificar de alguna forma los acuerdos 
establecidos por los partidos políticos, sobre todo de izquierdas, 
a raíz de las pasadas elecciones municipales, podría hablarse de 
«pactos para el progreso». Estos pactos han permitido un mejor 

funcionamiento de las corporaciones desde el punto de vista 
político, lo que conlleva una agilización de la dinámica 

municipal de la que se benefician todos los vecinos de la 
provincia. Tras dos años de funcionamiento, CISNEROS hace un 

alto en el camino y mira tanto al pasado como al futuro, 
analizando las tensiones surgidas hasta el momento —porque de 

todo ha habido—, así como las perspectivas que se abren hoy 
para estos pactos. 

En el caso concreto de Ma
drid, los pactos municipales 
PSOE-PCE en el Ayunta
miento, según el portavoz so
cialista Alonso Puerta, han 
resultado muy positivos. «He
mos podido trabajar porque 
teníamos programas coinci
dentes; nuestro modelo de 
alianza ha resultado correcto. 
Se estudiaron los programas 
de los dos partidos y, 
lógicamente, se escogió el del 
PSOE porque tiene mayor 
número de concejales —vein
ticinco— y además resultaba 
que había objetivos comunes, 

comunistas respecto a la 
construcción de viviendas en 
régimen de cooperativa en el 
sector 3, ha provocado ruptu
ras coyunturales de los pac
tos, que no han ido a mayo
res. En Parla, a la inversa, 
después de un período inicial 
caracterizado por numerosas 
reticencias o fricciones, la si
tuación ha ido mejorando 
paulatinamente. Esto ha pro
piciado que en las elecciones 
sindicales entre funcionarios 
del Ayuntamiento, CC. OO. y 
UGT presentasen una candi
datura unitaria. 

TENSIÓN EN SAN 
SEBASTIAN 

En el partido judicial de 
Colmenar Viejo, los únicos 
pactos municipales que cua
caron de manera formal tras 
las elecciones fueron los de 
San Sebastián de los Reyes y 
Alcobendas, entre el PCE y 
el PSOE, al igual que en el 
resto del territorio nacional. 

Han sido los únicos forma
lizados y, en el caso de San 
Sebastián de los Reyes, qui
zás el más conflictivo en lo 
que se refiere a Madrid. 
Prácticamente desde el prin
cipio de la gestión demo
crática de la corporación, los 
enfrentamientos más o me
nos directos se sucedieron 
entre los concejales socialis
tas y comunistas, hasta el 
punto de que la cuestión se 
puso en manos de los respec
tivos comités provinciales. 

Según los socialistas, el 
principal escollo para una 
plena colaboración entre am-

conflicto ha llegado hasta tal 
punto que en algunos mo
mentos se llegó a especular 
con la ruptura del pacto mu
nicipal entre los dos partidos 
en toda la provincia. 

R e c i e n t e m e n t e , la 
polémica, nunca truncada 
definitivamente, ha vuelto a 
reavivarse ante una petición 
del grupo de concejales socia
listas de Alcobendas, en el 
sentido de que Gallego sea 
cesado como concejal. Ante 
esto, el grupo comunista de 
esta localidad há manifestado 
mediante una nota hecha 
pública que esta actitud de 
sus compañeros socialistas 
puede perjudicar las relacio
nes de los dos grupos en Al
cobendas, relaciones de las 
que se encuentran satisfe
chos, por lo que no quieren, 
según el portavoz comunista, 
que se vea afectada. 

En el partido judicial de 
Aranjuez, los municipios de 
San Martín de la Vega, 

Pese a las fuertes tensiones existentes en 
municipios como San Sebastián de los 
Reyes o Mejorada, el balance de, los 
acuerdos surgidos de las pasa
das elecciones no puede 
ser más positivo 

con lo que todo ha resultado 
más sencillo. 

Por otra parte, no sólo ha 
funcionado bien por el mode
lo y los objetivos, sino tam
bién porque hay unas rela
ciones políticas y personales 
entre los dos grupos franca
mente buenas, y el alcalde es 
un buen moderador. Lo que 
lamento es que los pactos no 
hayan funcionado en otras 
ciudades tan favorablemente 
como en Madrid. Mi balance 
de estos dos años de gestión 
conjunta del PSOE y del 
PCE en el Ayuntamiento es 
muy positivo.» 

SIN PROBLEMAS EN 
LA PERIFERIA SUR 

En los municipios He la pe
riferia sur integrados en ia 
provincia de Madrid, los pac
tos han funcionado relativa
mente bien en estos dos años. 
Hay, no obstante, diferencias 
entre unos municipios y 
otros, según informa Francis
co Herrera. En Leganés, Pin
to y Fuenlabrada, la impre
sión general es que hasta 
ahora todo marcha por muy 
buen camino. Socialistas y 
comunistas se han entendido, 
han elaborado conjuntamen
te los programas de actuación 
municipal y han ofrecido una 
imagen pública homogénea, a 
partir lógicamente de la figu
ra del alcalde. Quizás en los 
últimos meses han surgido 
algunas reticencias (campaña 
del segundo aniversario de 
A y u n t a m i e n t o s d e m o 
cráticos, por separado en Le
ganés), pero en general no 
hay problemas importantes. 
En Getaf e y Parla los pactos 
existen, pero los problemas y 
las fricciones han sido mayo
res. Especialmente en el caso 
de Getafe, la diversidad de 
criterios entre socialistas y 

conversaciones a firmar la 
carta. 

Según diversas fuentes, es 
desde hace poco tiempo 
cuando ha empezado a fun
cionar eficazmente el pacto 
municipal en Aranjuez, con
siguiéndose una gestión des
centralizada y mas 'eficaz 

En los partidos judiciales 
de Navalcarnero y San Lo-
ren^e —señalan Pedro Javier 
Cáceres y Manuel Estrada-
ha habido tensiones en algu
nos municipios, que fueron 
subsanados sin mayor tras
cendencia. Estas tensiones 
llevaron a la dimisión del 
concejal delegado de Ense
ñanza de Móstoles, David Ro
dríguez, del PCE, al parecer 
porque no se apoyaban sus 
posturas. 

DE ALCALÁ 
A MEJORADA 

Nuestra corresponsal, Ro
sario Gallego, señala que en 
Alcalá de Henares los pactos 
vienen funcionando dentro 
de los límites normales de en
tendimiento y trabajo, y aun
que ha habido momentos 
difíciles y desequilibrios co
yunturales nunca se han lle
gado a romper. El ajuste a ese 
desequilibrio se ha hecho 
siempre por la vía del diálogo 
y del entendimiento. En el 
tema del presupuesto, la dis
cusión fue el arma funda
mental para solventar las 
diferencias existentes en 
los dos grupos. En este 
momento no existen 
problemas graves que 
enfrente a los dos 
partidos, aunque sí 
las di ferencias 
lóg icas e n t r e 
PSOE y PCE 
dentro del mar
co de trabajo. 
La corpora
ción tiene 

r t¿ts buenas rela
ciones políticas y perso

nales entre los dos grupos 
que componen el Ayuntamiento y 

el papel moderador del alcalde han 
sido un factor clave en Madrid», señala el 

tercer teniente de alcalde, Alonso Puerta 

En Alcorcón los pactos no 
han funcionado. En sentido 
estricto, no se han llegado a 
formalizar, al menos tal como 
fueron concebidos por las di
recciones provinciales del 
PSOE y el PCE y tal como se 
han desarrollado en otros 
municipios de la periferia. 
Socialistas y comunistas se 
han repartido las áreas de po
der y cada uno manda en lo 
suyo. Lo que no quita para 
que las cosas se vayan sacan
do adelante. 

Humanes, por su escasa 
población y por tener un al
calde independiente, es un 
caso aparte. 

bos grupos era la actuación 
del portavoz del grupo comu
nista, Luis Gallego. Los so
cialistas exigieron el cese de 
Gallegos como portavoz del 
grupo, y, tras una negocia
ción entre los comités Dro-
vinciales del PSOE y el PCE, 
Gallegos dejó de ser el porta
voz oficial. No obstante, 
según los concejales socialis
tas, Luis Gallegos seguía ac
tuando como portavoz y pro
vocando el enfrentamiento 
entre ambos grupos, lo que 
les ha llevado a pedir en re
petidas ocasiones que Gallego 
sea cesado también como 
concejal por su partido. El 

Ciempozuelos y Arganda 
están funcionando actual
mente gracias al pacto entre 
PSOE-PCE, que han posibili
tado una gestión que con an
terioridad a la entrada de las 
actuales corporaciones en los 
ayun tamien tos es taban 
prácticamente paralizadas. 

Diferente es el caso de 
Aranjuez —informa Fernan
do Berenjeno—, que a pesar 
de funcionar en la actualidad 
un pacto municipal, éste se 
ha firmado entre PSOE y 
PTE, quedando al margen de 
la carta municipal el PCE, 
que se negó tras una serie de 

doce concejales socialistas y 
seis comunistas. 

Mejorada del Campo, p° r 

el contrario, es el pueblo don
de la crisis está abierta desde 
hace tiempo y sin posibilidad, 

Sor el momento, de solución. 
»e hecho, las relaciones en

tre PSOE y PCE están total
mente rotas a nivel munici
pal y no se trabaja conjunta
mente. A partir de los seis 
meses del comienzo de la ges
tión democrática las cosas 
empezaron a ir mal y no se 
han enderezado. Este año, en 
ningún momento han estado 
bien. 
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B El pleno del Ayuntamiento » 
de Getaf e celebrado el pasado 
día 2 de junio aprobó el inicio 
del trabajo en las cuatro coo
perativas autogestionadas 
Por jóvenes, de las que CIS-
NEROS habló ya en anterio-
Tes ocasiones. Se trata de dos 
cooperativas de carpintería, 
una de artesanía y una de fa
bricación de pan. El Ayunta
miento pone el local y la he-

Tamienta. Grupos de jóvenes 
ya formados ponen el trabajo 
y la organización. Durante 
°cho meses se experimentará 
en período de rodaje y se 
comprobará si la iniciativa 
Puede mantenerse por sí mis
ma a través de la comerciali
zación de los productos, 
m El Ayuntamiento de Fuen-
labrada ha sacado a concurso 
las obras de la Casa Munici
pal de la Cultura, para la que 
tiene asignada una partida de 
'5 millones de pesetas, dentro 
del presupuesto de 1981. 
• La creación de colectivos 
dedicados al estudio y la in
vestigación sobre la proble
mática asistencial en mate-
Tias específicas es un 
fenómeno cada vez más con
solidado en las localidades de 
to periferia Sur. En estos mo
hientos, que tengamos noti
cia, existe el Centro de Salud 
Menta! de Leganés, el Gabine
te _ de Asistencia y Orienta
ción Psicosocial y Familiar y 
el Gabinete Asesor de la Mu
jer, todos ellos en Fuenlabra-
.da; el Gabinete Psicopeda-
Qógico de Getafe y el Centro 
Psicosocial de Alcorcen, re
cientemente inaugurado. 
m La renovación de la red de 
abastecimiento de gas a Zar-
zaquemada, que estará termi
nada el próximo 15 de junio, 
tal como informamos en CIS-
NEROS, le costará a Butano 
unos 110 millones de pesetas. 

ILMO. 
AYUNTAMIENTO 

DE 
ALCORCON 

A N U N C I O 
El Ayuntamiento de Alcorcen 

convoca el concurso de carteles 
de las fiestas de Alcorcen 1981. 

Cuantía del premio: 50.000 
Pesetas. 

El plazo de entrega de carteles 
termina el 13 de junio del corrien
te a las 13 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los interesados podrán retirar 
las bases en el departamento de 
contratación del Ayuntamiento de 
Alcorcón. 

Lo que se hace público para 
9eneral conocimiento. 

Alcorcen, 21 de mayo de 
1981 .— El alcalde. 

Para el análisis e inspección de alimentos 

GETAFE ESTRENA 
LABORATORIO MUNICIPAL 
Para finales del mes de junio 

Getafe contará con un 
Laboratorio Municipal 

Bromatológico dedicado al 
análisis e inspección de 

alimentos, al haber aprobado el 
Ayuntamiento recientemente su 

creación y presupuesto a 
propuesta de Jesús Neira, 

concejal delegado de Sanidad, 
quedando adjunto a esta 

delegación 
Dicho laboratorio será mon

tado en los locales situados en 
la calle Titulcia, 12, estando ac
tualmente contratando al per
sonal y comprando el utillaje 
necesario. 

Para trabajar en dicho cen
tro se contratarán los servicios 
de dos facultativos especializa
dos, así como los de un auxi
liar, estando previsto también 
la participación de los sanita
rios locales (médicos titulares, 
veterinarios, farmacéuticos). 
Dicha colaboración se concreta 
en la elaboración de un plan de 
trabajo que, entre otros, abarca 
los siguientes aspectos: 

Inspección de industr ias 
productoras, almacenistas y 
distribuidores y puntos de ven
ta (comercios, bares, etc.), así 
como control organoléptico de 
alimentos frescos, de envases 
etiquetados y contenido co
mercial y comprobación de de
nuncias. 

Es indudable que el munici
pio de Getafe necesita un equi-
Í>amiento de este tipo debido a 
os graves problemas sanitarios 

de fraudes y adulteraciones 
que actualmente estamos pa
deciendo. 

Es importante resaltar que 

en el momento en que entre a 
funcionar este centro se infor
mará ampliamente a la pobla
ción de sus objetivos, así como 
de su utilización, horario y 
funcionamiento. 

Finalmente, hay que decir 
que entra dentro de los planes 

A finales de este mes comenzará a 
funcionar el nuevo Centro Médico de 

Urgencias, de carácter municipal 

Dentro de las funciones del laboratorio se incluye el control y análisis de 
productos en los puntos de venta 

de dicho laboratorio desarro
llar varias campañas informa
tivas y educativas sobre el 
tema alimenticio. 

CENTRO DE URGENCIAS 

Con un presupuesto inicial, 
para este año, de seis millones 
de pesetas comenzará a funcio
nar a finales de junio, en Geta
fe, el Centro Médico de Urgen
cias, de carácter municipal. 

El horario de dicho centro 
será de 9 de la mañana a 5 de 
la tarde, es decir, el horario de 
urgencias que no cubre la Se
guridad Social 

Se contratarán los servicios 
de dos médicos y dos ATS, uti
lizándose parte de los locales, 
propiedad del Ayuntamiento, 
de la calle Lartiga, donde está 
situada la Cruz Roja. Actual
mente se está en fase de con
tratación de personal y compra 
de utillaje. 

Este Centro Médico de Ur
gencias Municipal tendrá cómo 
misión los siguientes aspectos: 

Urgencias y primeros auxi
lios a la población en general, 
traslados a centros especializa
dos, asistencia a Beneficencia 
municipal, accidentes escola
res, revisiones sanitarias a per
sonal del Ayuntamiento y 
practicante. 

S u llenado podría prohibirse ante la situación 
de los embalses de Casrama 

VERANO SIN PISCINAS 
EN LA SIERRA 

La presas de la zona están actualmente al 52 
por 100 de su capacidad, pero sigue sin 

permitirse el riego de los jardines 
El abastecimiento de agua a los pueblos de la provincia situados en la 

sierra de Guadarrama, aunque limitado, está asegurado 
para la temporada de verano, según ha informado a C1SNEROS la 
dirección del Consorcio de Abastecimientos de Agua y Saneamiento 

de la Sierra de Guadarrama 

La dirección de Casrama con
tinuó indicando «que debido a las 
lluvias, ventiscas y nieves caídas 
esta primavera los embalses se 
encuentran al 52 por 100 de su 
capacidad, y si llegasen a produ
cirse las lluvias que anuncian los 
hombres del tiempo tendríamos 
asegurado el suministro hasta fi
nales de año, ya que podríamos 
llegar a tener el 60 por 100 de 
agua embalsada». 

Sobre la pregunta que está en 
boca de todos los habitantes de la 
sierra —¿por qué se continúa con 
las restricciones?—, la dirección 
de Casrama manifestó: «Hemos 

padecido la mayor sequía que 
todo el mundo recuerda; en el 
mes de marzo teníamos los em
balses al 19 por 100 de su capaci
dad, cuando en esta época los em
balses deberían estar al 100 por 
100 de su capacidad. Si no llegan 
a producirse las lluvias de prima
vera, ahora el suministro estaría 
restringido. Por el momento con
tinúan en vigor en los diferentes 
pueblos de la sierra las órdenes 
dadas por los alcaldes prohibien 
do regar jardines, y es posible que 
este verano se prohiba llenar las 
piscinas públicas y privadas con 
el agua de Casrama. 

Enrique Sánchez, presidente del 
Consorcio de Aguas 

«HAY QUE EVITAR 
EL DESPILFARRO» 

«Cualquier medida restrictiva tendrá que 
ser tomada por las corporaciones» 

Según Enrique Sánchez, presidente de CASRAMA, «los niveles 
están en el 52 por 100 de su capacidad. No hay problemas de 

agua en el consorcio, pero hay que tomar medidas para evitar 
el despilfarro 

coches. No obstante, estas 
medidas las t endrán que to
mar los ayuntamientos». 

En cualquier caso, y para 
prever las anomalías que pu
dieran suceder en el abaste
cimiento de agua, el Canal de 
Isabel II y CASRAMA han 
llegado a un acuerdo para 
abastecer de agua a los muni 
cipios que lo necesi taran. 
Este acuerdo se concreta en 
un caudal de 300 litros por 
segundo. 

Los vecinos de algunos municipios tendrán, probablemente, más de un 
problema para disfrutar de sus piscinas 

ÍE1 problema no es el abas
tecimiento du ran t e el ve ra 
no, pero el consorcio debe te
ner reservas de agua sufi
cientes que permi tan con
t e m p l a r e l o t o ñ o y e l 
invierno con garant ías para 
abastecer no rma lmen te de 
agua a los pueblos del con
sorcio, teniendo en cuenta 
que puede haber una tempo
rada de sequía como la de 
este año. Todo ello significa 
que si bien, insisto, no habrá 
problemas en los meses esti
vales, es necesario que se to
men las medidas oportunas 
para evi tar cualquier tipo de 
consumo que no sea de pr i 
mera necesidad, poniendo en 
marcha los mecanismos ne
cesarios que p e r m i t a n el 
máximo ahor ro en el consu
m o s 

Se ha dicho que en los me
ses de verano no se va a po
de r regar ni l lenar las pisci
nas. Pa ra el señor Sánchez 
«el problema no es regar, 
sino p rever las reservas de 
otoño. Las piscinas se podrán 
llenar, pero escalonadamen
te, pero lo que no podrá ha
cer es regar praderas ni lavar 

LOS QUE BEBEN 
DE CASRAMA 

Navacerrada. 
Becerril de la Sierra. 
Cercedilla. 
Guadarrama. 
Los Molinos. 
Collado Mediano. 
Villalba. 
El Boalo. 
Cerceda. 
Mataelpino. 
Moralzarzal. 
Hoyo de Manzanares. 
Torrelodones. 
Las Rozas. 
Galapagar. 
Valdemorillo. 
Navalagamella. 
Colmenarejo. 
El Escorial. 
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Siete municipios deciden la construcción de una planta de 
tratamiento mancomunada 

LA PERIFERIA SUR SE UNE 
CONTRA LAS BASURAS 

MADRID 

• La exposición organi
zada por el Ayuntamiento 
de Getafe en homenaje a 
Picasso y Quevedo reco
rrerá la provincia. Se tra
ta de un conjunto de pin
turas y poemas dedicados 
a las dos grandes figuras 
de nuestra cultura. El 
Centro Municipal de la 
Cultura de Getafe ha reci
bido ya paticiones por par
te de los Ayuntamientos 
de Madrid, Alcorcón, Alco-
bendas, Fuenlabraday Le-
ganés para que la exposi
ción se convierta en itine
rante. Quevedo nació en 
1580 y Picasso en 1881. 
Sus centenarios coinci
dían, con la inauguración 
de la exposición, prepara
da a caballo entre los 
últimos meses de 1980 y 
los primeros de 1981, en 
que se abrieron por fin en 
Getafe las puertas al 
público. 

• Leganés tendrá este 
año tres nuevos parques: 
el de Monegros, el denomi
nado Setecientos Aniver
sario y el de Serafín Diez. 
De los dos últimos, el pri
mero se decidió construir
lo al cumplirse el año pa
sado el setecientos aniver
sario de la fundación de la 
villa de Leganés, y el se
gundo lleva el nombre del 
concejal del SOE muerto 
recientemente. 

También dentro de 1981 
se iniciarán las obras del 
parque de la avenida de la 
Mancha. En un extremo 
del parque, en la esquina 
de la avenida de la Man
cha y el paseo Menéndez 
Pidal, se construirá un 
moderno anfiteatro con 
capacidad para dos mil 
personas sentadas, que 
servirá para toda clase de 
espectáculos. El anfiteatro 
llevará el nombre de Ega-
leo, en homenaje a la ciu
dad griega con la que está 
hermanada Leganés. 

• El presupuesto de gas
tos del Ayuntamiento de 
Leganés para 1981 ascien
de a unos 1.500 millones 
de pesetas, el 37 por 100 
más que el año pasado. 

Siete de los más importantes 
municipios de la provincia de 

Madrid se han anido en 
mancomunidad para instalar 
una planta de tratamiento de 

residuos sólidos urbanos e 
industriales. Se trata de Parla, 

Pinto, Fuenlabrada, Getafe, 
Móstoles, Alcorcón y Leganés. 
En total, suman tres cuartos de 

millón de habitantes 
El plan director para la ins

talación de la planta ha sido 
realizado por la empresa Ada-
ro y ha sido ya aprobado y pre
sentado públicamente en algu
nos de los Ayuntamientos afec
tados. El plan director es 
básicamente un análisis de los 
distintos modelos o fórmulas 
posibles que pueden adoptarse 
mancomunadamente para la 
eliminación de basuras y dese
chos. Aproximadamente se 
tardará un año, una vez reali
zados todos los estudios 
técnicos pertinentes, en' esco
ger la solución o fórmula más 
adecuada para el conjutno de 
los municipios. 

MIL TONELADAS DIARIAS 
Entre los diversos sistemas 

que existen (incineración, 
transformación en compost y 
vertederos) hay fuertes dife
rencias de costes. El abanico es 
muy amplio. Según unas u 
otras fórmulas, la instalación 
de la planta puede costar 1.500 
ó 6.000 millones de pesetas, 
como cifras extremas. 

Los siete municipios citados 
«producen» diariamente cerca 
de mil toneladas de basura. 
Una vez escogido el sistema 
más adecuado se tardarán 
otros tres años en tener a pun
to las instalaciones. En total se 

Para analizar la problemática planteada 
por los residuos sólidos urbanos e 

industriales, se están celebrando unas 
jornadas organizadas por el Consejo 

de Municipios 

estima que para 1985 la planta 
de tratamiento de residuos 
sólidos urbanos e industriales 
de la periferia sur podría en
trar en funcionamiento. 

JORNADAS SOBRE 
RESIDUOS SOLIDOS 

Por otra parte, hay que se
ñalar que el congreso sobre eli
minación de residuos sólidos 
urbanos e industriales, organi
zado por el Consejo de Munici
pios y Ategrus (Asociación 
Técnica parala Gestión de Re
siduos Urbanos Sólidos), en su 
segunda edición, correspon
diente a este año, se ha cele
brado en Getafe los días 4, 5 y 
6 de junio. La Diputación Pro
vincial de Madrid y el Ayunta
miento de la localidad han 
prestado su colaboración in
condicional. La presencia gu
bernamental brilla por su au
sencia, sin embargo. 

En el salón de actos del Cen
tro Municipal de la Cultura se 
han dado cita este año, como 
ya lo hicieran hace dos años en 
Bilbao, un importante equipo 
de expertos internacionales en 
materias directamente relacio
nadas con la problemática de 
la limpieza, recogida y trata
miento de los residuos. Entre 
ellos cabe destacar a John A. 
Teipel, director de los servicios 
sanitarios y de limpieza 

El control y tratamiento de los vertidos es uno de los objetivos que 
se han fijado los ayuntamientos de la periferia sur 

pública de Dallas (USA) y pre
sidente de ISWA; M. Charles 
Rochmans, presidente de la 
Asociación Belga de Residuos 
Sólidos y director general de 
L'Intradel; David L. Lewis, di
rector general del Keep Bri-
tain Tidy Group, y los españo
les Ignacio Sanz, gerente de 
Hidronor; Miguel Solé Gra, di
rector general de Protección 
Ambiental, S. A.; José Ignacio 
Ansoleaga, Gonzalo Gonzáles 
Gómez y otros. 

El presidente de la Diputa

ción Provincial de Madrid, 
José María Rodríguez Colora
do; el alcalde de Getafe, Jesús 
Prieto, y el presidente de Ate
grus, Amadeo Hernández Gar
cía, procedieron a la apertura 
de este segundo congreso el 
jueves día 4. En la tarde del 
sábado día 6, con la asamblea 
general ordinaria de Ategrus, 
en el salón de plenos del 
Ayuntamiento de Getafe, se 
ponía punto final a este en
cuentro. 

El alcalde de Madrid charla con Manuel Galiana, uno de los actores 
españoles presentes en el congreso 

TIERNO GALVAN, EN EL 
CONGRESO MUNDIAL DE TEATRO 

El domingo 31 de mayo se 
inauguró en Madrid el XIX 
Congreso del Instituto Inter
nacional de Teatro (ITT), con 
asistencia de 49 países, en el 
hotel Castellana Hilton. El di
rector general de Música y 
Teatro, don José Luis García 
Baquero, en representación del 
ministro de Cultura, manifestó 
la necesidad de una ley para el 
teatro español y pidió al ITT su 
colaboración en el proyecto, 
que con posterioridad sería 
discutido en las Cortes. 

A continuación, el alcalde de 
Madrid, don Enrique Tierno 
Galván, dio la bienvenida a los 
congresistas en los jardines de 
Don Cecilio, del parque del 
Retiro. En su alocución subra
yó el papel de España, y en 
concreto de Madrid, dentro de 

la tradición teatral como punto 
de influencia en Europa. Insis
tió en la necesidad de apoyar 
al teatro por ser un medio cul
tural y artístico de gran impor
tancia. El presidente del Comi
té Internacional, Janusz War-
ninski, agradeció la acogida y 
expuso sus esperanzas para con 
los resultados del congreso. 

Durante la semana se han 
tenido una serie de actos, de 
los cuales daremos cuenta en 
nuestro próximo número. En
tre ellos la recepción de la Em
bajada egipcia, la de la Socie
dad de Autores y la de la Dipu
tación Provincial de Madrid. 
Los congresistas han podido 
asistir a diversos espectáculos. 

Texto y fotos: 
José Ramón DÍAZ SANOE 

RODRÍGUEZ COLORADO HABLO 
DE AUTONOMÍA EN VALLECAS 

José María Rodríguez Colorado, presidente de la Diputa
ción Provincial de Madrid, participó el pasado domingo en 
el mitin que sobre las autonomías tuvo lugar en el pueblo 
de Vallecas. Al acto asistieron como oradores, además, la 
diputada socialista María Izquierdo Rojo y el secretario 
general de la agrupación del PSOE de Vallecas. 

Ante un numeroso público, el presidente Rodríguez Co
lorado se extendió en torno al tema autonómico y la solida
ridad y hermandad que debe presidir las relaciones entre 
las distintas nacionalidades del Estado español. Asimismo 
hizo referencia al programa autonómico de Madrid, cuyo 
desarrollo, como ya es sabido, se encuentra en su punto 
inicial. El señor Rodríguez Colorado finalizó su interven
ción haciendo referencia a las numerosas ventajas que la 
autonomía representa para nuestra provincia. Tras las in
tervenciones de los oradores, éstos acudieron a la sede de la 
agrupación del PSOE de Vallecas, donde departieron con 
numerosos vecinos. 


